



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año de la consolidación del Mar de Grau"



NOTA DE PRENSA N°69- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

DRAC CAPACITA A MORADORES DE SALACAT EN GESTIÓN DE AGUA PARA RIEGO Y OPERACIÓN

Promueven conocimiento de los pobladores para que manejen el proyecto tras su culminación en su territorio.

La Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca capacita a moradores del centro poblado de Salacat, distrito de Sorochuco, provincia de Celendín, en gestión del agua para riego, operación y mantenimiento, ya que es de mucha importancia que los moradores conozcan el funcionamiento del sistema, tras concluirse el proyecto de riego tecnificado que ejecuta la DRAC en esa jurisdicción.

La capacitación se realiza con el objetivo de que los beneficiarios de la obra, una vez concluida, operen y manejen el sistema adecuadamente para garantizar su durabilidad en el tiempo, ya que no tiene experiencia en este sistema de riego, porque es la primera vez que se instala este sistema de riego en este centro poblado como una acción de la Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca que apuesta por la capacitación para dar el manejo adecuado a este importante proyecto.

El presidente del sistema de riego por aspersión de Salacat, Marciano García Izquierdo, manifestó que la capacitación es muy interesante y necesaria porque se aprende el manejo de los asesorías, así mismo de todas las conexiones y sobre todo la forma correcta de regar, señalando que esperan que todos los beneficiarios acudan a estas capacitaciones para que aprendan, porque les servirá en el futuro.

García Izquierdo indicó que las personas que no participan en las capacitaciones no tendrán el conocimiento de cómo regar, precisando que en su asamblea acordaron una sanción para los beneficiarios del proyecto que no se capaciten, insistiendo que es obligación de cada usuario del servicio aprender a manejar sus hidrantes. Resaltó que los grupos que son capacitados aprenden a manejar las cámaras, solicitando que la distribución del agua debe ser equitativamente para todos, esperando que poco a poco la gente tome conciencia para no desperdiciar el agua.

El dirigente campesino dijo que continúe el apoyo por parte de la Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca en el rubro de reforestación que hace mucha falta para este centro poblado; así mismo el mejoramiento de pastos, mejoramiento de ganado, en el que se debe insistir en la dosificación; proyectos con los que se cambiará las condiciones de vida de cada familia, ya que contarán con un mayores ingresos económicos.

El alcalde del centro poblado de Salacat, Elías Chávez Rodríguez, expresó que es de mucha importancia esta capacitación, ya que “se regaba a la deriva”, ahora son conscientes todos los usuarios para manejar el riego tecnificado, así mismo aprenderán cómo regar y cuándo regar en el tiempo de escases, indicando que es de mucha satisfacción este tipo de capacitaciones. Finalmente expresó su agradecimiento al Gobierno Regional de Cajamarca que apoya a los campesinos, quienes son los que más necesitan de apoyo.

DETALLE

En los próximos días los beneficiarios del proyecto de riego tecnificado de Salacat realizarán una pasantía a lugares donde ya se ejecutaron estos proyectos de riego por aspersión.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 14 de Octubre del 2016

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**